

た。たまたま手で自社製品をピアールしてい
た。それぞれに思考を凝らし
た様な手法で自社製
品をピアールしてい
た。

今回からJAPAN PACK「日本国際包装機械展」から新たに「日本包装産業展」に名称が変わった。開催場所が東京ビッグサイトから幕張メッセに変わったが、当組合賛助会員企業の当組合賛助会員企業は出展企業名は以下の通り。(五十音順)

</div

東青会定例会

第四回定例会

東青会(会長・眞尾建太朗氏)

(木)午後六時三十分より組合事務所に於いて、令和元年第五回定例会が行われた。

定刻となり会長の眞尾氏より「皆さんこんばんは。山本会計より金状況の確認をしたがまだ来ていません。」と挨拶があり、連絡事項に移った。

①次回の会社訪問先を東ワラ商事㈱と㈱繩忠に決定。訪問日程については後日

②次回の定例会の開

ては東京一の種類を持つタミと谷戸包装㈱。

今回の訪問先は㈱キ

タミと谷戸包装㈱。

以上の報告が終わり

にて

真尾氏の発表が移った。

③三十周年記念につ

(火)に決定

催日が十月二十九日

以上

の報告が終り

にて

以上の報告が終り

にて

以上

の報告が終り

お店という事でかなりの品揃え。紙管、プチ袋、テープ類、食品包装袋、紙袋、手提げ袋、クリスタルボックス、色分けラベルなど。

北見氏に聞くと、テレビの箱を入れるプラダ

は受注生産がほとんど。包装資材会社の在り方

のが特徴。他のお客様

「こんばんは。十月と

いうことで残りの日程

も徐々に少なくなつて

実際に行って見てかな

りの種類の商品と多く

に納品しているとの事。

今までの会社と比べて

地域性が違うため、納

品先に倉庫がなかつた

り、狭いスペースしか

ない場合が多い為、大

く小分けしたり、分割

してお客様への対応を

してお客様への対応を

している様だ。(草薙)

統いて谷戸包装㈱を

発表。運送をメインと

してお客様の製品

を主に倉庫に保管して

いる。運送だけではなく